

Putin Akan Calonkan Diri Sebagai Presiden Rusia untuk ke-5 Kalinya

RUSIA(IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin mengatakan dia akan mencalonkan diri lagi untuk masa jabatan kelima.

Dia mengumumkannya pada upacara penghargaan bagi peserta perang skala penuh yang dia luncurkan melawan Ukraina pada 2022.

Hal ini terjadi sehari setelah petugas pemilu menetapkan jika 15 - 17 Maret 2024 sebagai tanggal pemilihan presiden (pilpres).

Terpilihnya kembali Putin, 71 tahun, dipandang sebagai hal yang tak terhindarkan, dengan hampir tidak ada oposisi dan media Rusia sepenuhnya berada di bawah kendalinya.

Putin menjabat sebagai presiden pada tahun 2000 - 2008, dan kembali menjabat sebagai perdana menteri pada 2012. Ini berarti bahwa ia telah berkuasa di Rusia lebih lama dibandingkan penguasa mana pun sejak diktator Soviet Josef Stalin.

Konstitusi Rusia diamandemen pada 2020, meningkatkan masa jabatan presiden dari empat menjadi enam tahun dan memberi Putin kesempatan untuk mencalonkan diri lagi tahun depan dengan membatalkan masa jabatan sebelumnya.

Kemenangan pada bulan Maret akan membuatnya tetap menjabat sebagai presiden hingga 2030. Setelah itu, ia berpotensi menjabat enam tahun lagi hingga 2036 jika ia memutuskan untuk mencalonkan diri lagi.

Putin - mantan perwira KGB - diperkirakan akan mencalonkan diri untuk jabatan tertinggi di negara tersebut, di tengah tantangan besar yang ditimbulkan oleh invasinya ke Ukraina dan mengakibatkan perselisihan dengan negara-negara Barat.

Kemungkinan besar dia tidak akan menghadapi per-

lawanan yang serius, karena sebagian besar lawannya sudah tewas, berada di balik jeruji besi, atau berada di pengasingan.

Pada Kamis (7/12), majelis tinggi parlemen Rusia, Dewan Federasi, mengumumkan pemilu tersebut. Tak lama kemudian, komisi pemilu menyatakan pemilu akan diadakan selama tiga hari, mulai 15-17 Maret.

Setelah pengumuman tersebut, juru bicara resmi Kremlin, Dmitry Peskov, mengatakan bahwa sejumlah besar orang menginginkan Putin terus menjadi pemimpin.

Dia tidak butuh waktu lama untuk memperjelas niatnya.

Putin berbicara pada pertemuan informal setelah upacara di Kremlin untuk menganugerahkan medali Pahlawan Rusia kepada veteran perang Ukraina.

Kata-katanya merupakan jawaban atas permintaan agar ia mencalonkan diri lagi dalam pemilihan dari Letkol Artjom Zhoga, yang menempati bekas unit separatist pro-Rusia di wilayah Donetsk timur Ukraina - yang dinyatakan Moskow sebagai aneksasi bersama dengan tiga wilayah Ukraina lainnya pada September 2022.

"Sekarang adalah waktunya ketika seseorang perlu mengambil keputusan. Saya akan mencalonkan diri sebagai presiden Federasi Rusia," kata Putin dalam sambutannya yang ditayangkan di TV Rusia.

Putin diserahkan kursi kepresidenan pada akhir tahun 1999 oleh pendahulunya yang sedang sakit, Boris Yeltsin.

Cengkeraman kekuasaan Putin, yang tidak pernah diragukan lagi, semakin erat sepanjang masa kepemimpinannya. ● **ans**

Presiden Universitas Pennsylvania AS Mundur Usai Dikecam soal Antisemitisme

WASHINGTON(IM) - Presiden Universitas Pennsylvania, Liz Magill, mundur usai mendapat kecaman karena sikapnya terhadap antisemitisme di kampus. Magill adalah satu dari tiga rektor universitas terkemuka yang dikritik setelah mereka memberi keterangan di sidang Kongres terkait peningkatan antisemitisme di kampus-kampus setelah pecahnya perang Israel-Hamas.

Dilansir Reuters, Minggu (10/12), Universitas Pennsylvania adalah salah satu anggota Ivy League yang merupakan asosiasi kampus-kampus paling prestisius di AS. Ketua dewan pengawas universitas, Scott Bok, mengatakan Magill setuju untuk tetap menjabat sampai presiden universitas sementara ditunjuk. Bok juga mundur dari jabatannya.

"Saya menulis untuk menyampaikan bahwa Presiden Liz Magill telah secara sukarela mengajukan pengunduran dirinya sebagai Presiden Universitas Pennsylvania," kata Bok dalam pengumuman yang dirilis oleh universitas tersebut.

"Magill akan tetap menjadi anggota fakultas tetap di fakultas hukum universitas tersebut," sambung Bok.

Selain Magill, Presiden Universitas Harvard, Claudine Gay, dan Presiden Institut Teknologi Massachusetts, Sally Kornbluth, juga memberikan kesaksian di depan komite Dewan Perwakilan AS pada hari Selasa lalu.

Mereka mencoba untuk mengambil tindakan yang melindungi kebebasan berpendapat dan menolak memberikan jawaban pasti 'ya' atau 'tidak' terhadap pertanyaan Perwakilan Partai Republik, Elise Stefanik, tentang apakah menyerukan genosida terhadap orang Yahudi akan melanggar kode etik sekolah mereka mengenai intimidasi dan pelecehan.

Seruan agar Magill dan Gay khususnya mengundurkan diri meningkat beberapa hari setelah kesaksian tersebut. Magill menulis video di mana dia menyatakan penyesalannya, Gay meminta maaf pada hari Jumat (8/12).

Siswa, keluarga, dan alumni Yahudi menuduh kampus-kampus tersebut menoleransi antisemitisme, terutama dalam pernyataan demonstran pro-Palestina sejak kelompok Islam Hamas menyerang Israel pada 7 Oktober dan menewaskan sekitar 1.200 orang. Serangan itu memicu serangan balik besar-besaran oleh Israel yang telah menyebabkan lebih dari 17.700 warga Palestina tewas.

"Satu tumbang. Dua lagi tersisa. Ini hanyalah permulaan dari upaya mengatasi kebusukan antisemitisme yang telah menghancurkan institusi pendidikan tinggi paling 'bergengsi' di Amerika," kata Stefanik di situs media sosial X setelah pengumuman pengunduran diri Magill.

Antisemitisme dan Islamofobia meningkat tajam di Amerika Serikat dan negara lain sejak Oktober. Liga Anti-Pencemaran Nama Baik menyebut insiden antisemitisme di Amerika Serikat meningkat sekitar 400% dalam dua minggu setelah serangan Hamas terhadap Israel.

Dewan Hubungan Amerika-Islam mengatakan minggu ini bahwa dalam dua bulan setelah perang dimulai, insiden yang dimotivasi oleh Islamofobia dan bias terhadap warga Palestina dan Arab meningkat sebesar 172% dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

Eyal Yakoby, seorang mahasiswa Universitas Pennsylvania yang menggugat sekolah tersebut dengan tuduhan tanggapan yang tidak memadai terhadap antisemitisme, mengatakan di CNN bahwa pengunduran diri Magill adalah salah satu langkah menuju perubahan yang lebih luas di universitas tersebut.

"Ini adalah sesuatu yang saya sendiri dan banyak alumni serta rekan-rekan mahasiswa, orang tua telah kerjakan selama beberapa waktu, (tetapi) ini hanyalah domino pertama dalam suatu budaya bagi banyak pemimpin termasuk Ketua Bok yang membiarkan hal ini terjadi," kata Yakoby. ● **tom**



ARENA ES DIBUKA UNTUK UMUM DI TIANJIN

Anak-anak bersenang-senang di gelanggang es di lapangan umum Italian Style Area di Tianjin, Tiongkok, Sabtu (9/12). Gelanggang es di Area Bergaya Italia di pusat kota Tianjin ini adalah salah satu upaya untuk meningkatkan industri pariwisata musim dingin.

PBB: Separuh Penduduk Gaza Kelaparan Akibat Perang

Sebanyak 9 dari 10 keluarga di Gaza tidak bisa makan secara rutin setiap hari.

GAZA(IM) - Seorang pejabat senior bantuan PBB memperingatkan setengah dari penduduk Gaza sedang kelaparan karena perang yang terus berlanjut di sana.

Pejabat PBB itu memperkirakan 9 dari 10 keluarga di Gaza tidak bisa makan secara rutin setiap hari.

Dilansir BBC, Minggu (10/12), wakil direktur Program Pangan Dunia PBB, Carl Skau, mengatakan hanya sebagian kecil dari pasokan yang dibutuhkan bisa masuk ke Jalur Gaza.

"Kondisi di Gaza membuat pengiriman hampir mustahil," kata Skau.

Skau mengatakan tidak ada yang mempersiapkannya menghadapi 'ketakutan, kekacauan, dan keputusan' yang dia dan tim WFP PBB temui selama perjalanan mereka ke Gaza minggu ini.

Dia mengatakan pihaknya menyaksikan 'kebingungan di gudang, titik distribusi dengan ribuan orang yang kelaparan,

supermarket dengan rak-rak yang kosong, dan tempat penampungan yang penuh sesak dengan kamar mandi yang pecah'.

Tekanan internasional dan gencatan senjata sementara selama tujuh hari pada bulan lalu telah memungkinkan sejumlah bantuan yang sangat dibutuhkan untuk masuk ke Jalur Gaza. Namun, WFP menegaskan penyeberangan perbatasan kedua kini diperlukan untuk memenuhi permintaan.

"Sembilan dari 10 keluarga di beberapa daerah menghabiskan sehari semalam penuh tanpa makanan sama sekali", ujarnya.

Israel saat ini terus melanjutkan serangan udara di Gaza yang diklaim sebagai upaya melenyapkan Hamas dan memulangkan sandera Israel.

Juru bicara Pasukan Pertahanan Israel Letkol Richard Hecht mengklaim pihaknya tak punya pilihan.

"Kematian dan rasa sakit

apa pun yang dialami warga sipil adalah hal yang menyakitkan, tetapi kami tidak punya alternatif lain," ucap Hecht.

"Kami melakukan segala yang kami bisa untuk mendapatkan sebanyak mungkin wilayah di Jalur Gaza," sambungnya.

Pergerakan masuk dan keluar Gaza sangat dibatasi sejak 7 Oktober, ketika pejuang Hamas menerobos pagar pembatas Israel yang dijaga ketat dan menewaskan 1.200 orang serta menyandera 240 orang. Israel kemudian menutup perbatasannya dengan Gaza dan mulai melancarkan serangan udara ke wilayah tersebut hingga membatasi pengiriman bantuan yang sangat diandalkan oleh warga Gaza.

Kementerian Kesehatan yang dikelola Hamas mengatakan Israel telah membunuh lebih dari 17.700 warga Gaza, Palestina, termasuk lebih dari 7.000 anak-anak.

Hanya penyeberangan Rafah yang dibatasi dengan Mesir yang dibuka. Hal itu menyebabkan hanya bantuan dalam jumlah terbatas yang dapat mencapai Gaza.

Minggu ini, Israel setuju untuk membuka penyeberangan Kerem Shalom dari Israel ke Gaza dalam beberapa hari ke depan, tetapi hanya untuk pemeriksaan truk bantuan. Truk-truk tersebut kemudian akan menuju Rafah sebelum menyeberang ke Gaza.

Penduduk di Khan Younis di selatan Gaza, sebuah kota yang sekarang dikepung oleh tank Israel, mengatakan situasi di sana sangat buruk.

Dr Ahmed Moghrabi, kepala unit bedah plastik dan luka bakar di satu-satunya fasilitas kesehatan yang tersisa di kota itu, menahan air mata ketika berbicara tentang kekurangan makanan.

"Saya mempunyai anak perempuan, berumur tiga tahun, selalu dia minta permen, apel, buah-buahan. Saya tidak bisa menyediakannya. Saya merasa tidak berdaya," ujar tenaga medis di rumah sakit Nasser itu.

"Makanannya tidak cukup, makanannya tidak cukup, hanya nasi, hanya nasi, percayakah Anda? Kami makan sekali, sehari sekali, hanya," sambungnya.

Khan Younis telah menjadi fokus serangan udara besar-besaran dalam beberapa hari terakhir dan pimpinan rumah sakit Nasser di sana mengatakan timnya telah 'kehilangan kendali' atas jumlah korban tewas dan terluka yang tiba di fasilitas tersebut.

Israel menuding para pemimpin Hamas bersembunyi di Khan Younis atau di jaringan terowongan bawah tanah. Mereka mengklaim melakukan pertempuran dari rumah ke rumah dan 'poros ke poros' untuk menghancurkan kemampuan militer kelompok tersebut.

Sementara itu, dilansir CNN, bentrokan antara pasukan Israel dan Hamas dilaporkan Sabtu (9/12), terus berlanjut di berbagai wilayah Jalur Gaza. Sayap militer Hamas, Brigade Al-Qassam, mengatakan pihaknya 'terlibat dalam pertempuran sengit dari jarak nol dengan pasukan pendudukan di sebelah barat kamp Jabalia' di utara Gaza.

Hamas juga menyebut bentrokan terjadi di Zaytoun, yang juga berada di Gaza utara. Jabalia menjadi pertempuran sengit selama beberapa hari, ditambah serangan udara Israel. ● **tom**

mempersiapkan kekerasan yang diperburuk. Pembunuh Paty, Abdoullakh Anzorov, seorang pengungsi Chechnya berusia 18 tahun, ditembak mati oleh polisi di lokasi pembunuhan.

Sidang kedua akan dibuka tahun depan untuk delapan orang dewasa yang juga dituduh terlibat dalam pembunuhan tersebut. Ini termasuk Ibrahim Chnina, ayah dari gadis berusia 13 tahun yang diadili. Penggambaran Nabi Muhammad secara luas dianggap tabu dalam Islam, dan dianggap sangat menyinggung umat Islam.

Masalah ini sangat sensitif di Prancis karena keputusan Charlie Hebdo menerbitkan kartun Nabi. ● **ans**

Prancis (IM) - Enam remaja telah dihukum di Prancis karena peran mereka dalam insiden pemenggalan kepala guru Samuel Paty pada 2020.

Paty dibunuh di luar sekolahnya di Paris setelah memperlihatkan kartun Nabi Muhammad di kelas kebebasan berekspresi. Seorang gadis remaja ditemukan berbohong tentang apa yang terjadi di kelas, sedangkan lima lainnya bersalah karena mengidentifikasi Paty sebagai penyerangnya.

Hukuman dari 14 bulan hingga dua tahun semuanya ditangguhkan atau diringankan. Nama Paty terungkap di media sosial (medsos) setelah

karikatur yang diterbitkan oleh majalah satir Prancis Charlie Hebdo ditampilkan di kelas yang dia ajar.

Gadis remaja tersebut mengatakan kepada orang tuanya bahwa Paty telah meminta siswa Muslim untuk meninggalkan ruangan sebelum menunjukkan karikatur tersebut.

Namun nyatanya dia sempat mangkir dari kelas yang bersangkutan. Pengadilan memutuskan dia bersalah karena melontarkan tuduhan palsu dan komentar fitnah. Lima terdakwa, berusia 14 dan 15 tahun pada saat itu, dinyatakan bersalah mengintai guru tersebut.

Mereka dihukum karena terlibat dalam kelompok yang

6 Remaja di Prancis Dihukum karena Terbukti Penggal Kepala Guru

Prancis (IM) - Enam remaja telah dihukum di Prancis karena peran mereka dalam insiden pemenggalan kepala guru Samuel Paty pada 2020.

Paty dibunuh di luar sekolahnya di Paris setelah memperlihatkan kartun Nabi Muhammad di kelas kebebasan berekspresi. Seorang gadis remaja ditemukan berbohong tentang apa yang terjadi di kelas, sedangkan lima lainnya bersalah karena mengidentifikasi Paty sebagai penyerangnya.

Hukuman dari 14 bulan hingga dua tahun semuanya ditangguhkan atau diringankan. Nama Paty terungkap di media sosial (medsos) setelah

karikatur yang diterbitkan oleh majalah satir Prancis Charlie Hebdo ditampilkan di kelas yang dia ajar.

Gadis remaja tersebut mengatakan kepada orang tuanya bahwa Paty telah meminta siswa Muslim untuk meninggalkan ruangan sebelum menunjukkan karikatur tersebut.

Namun nyatanya dia sempat mangkir dari kelas yang bersangkutan. Pengadilan memutuskan dia bersalah karena melontarkan tuduhan palsu dan komentar fitnah. Lima terdakwa, berusia 14 dan 15 tahun pada saat itu, dinyatakan bersalah mengintai guru tersebut.

Mereka dihukum karena terlibat dalam kelompok yang

mempersiapkan kekerasan yang diperburuk. Pembunuh Paty, Abdoullakh Anzorov, seorang pengungsi Chechnya berusia 18 tahun, ditembak mati oleh polisi di lokasi pembunuhan.

Sidang kedua akan dibuka tahun depan untuk delapan orang dewasa yang juga dituduh terlibat dalam pembunuhan tersebut. Ini termasuk Ibrahim Chnina, ayah dari gadis berusia 13 tahun yang diadili. Penggambaran Nabi Muhammad secara luas dianggap tabu dalam Islam, dan dianggap sangat menyinggung umat Islam.

Masalah ini sangat sensitif di Prancis karena keputusan Charlie Hebdo menerbitkan kartun Nabi. ● **ans**

Turki Keluarkan Surat Penangkapan Terhadap Putra Presiden Somalia Terkait Kecelakaan Maut

ISTANBUL(IM) - Turki telah mengeluarkan surat perintah penangkapan internasional terhadap putra presiden Somalia, setelah ia diduga menabrak seorang kurir sepeda motor, yang kemudian meninggal.

Laporan polisi menyebutkan Mohammed Hassan Cheikh Mohamed bertabrakan dengan kurir tersebut di siang hari bolong di Istanbul. Polisi mengatakan dia mengendarai mobil yang kabarnya milik konsulat Somalia di sana.

Turki memberlakukan larangan perjalanan terhadap Mohamad namun para pejabat yakin dia telah meninggalkan negara tersebut.

Dalam sebuah postingan di X, yang sebelumnya dikenal sebagai Twitter, Wali Kota Istanbul Ekrem Imamoglu membagikan rekaman CCTV yang menunjukkan insiden 30 November.

Sebuah mobil terlihat menabrak bagian belakang sepeda motor di persimpangan jalan multi jalur yang sibuk.

Pengendara sepeda motor, ayah dua anak Yunus Emre Göçer, (38), dibawa ke rumah sakit tetapi meninggal karena

luka-lukanya enam hari kemudian pada Rabu, (6/12) lalu.

Laporan awal polisi menyatakan bahwa Göçer bersalah dan oleh karena itu Mohamad dibebaskan, menurut pengacara Göçer yang dikutip oleh media Turki.

Namun tinjauan terhadap rekaman keamanan menunjukkan mungkin ada penjelasan lain, demikian dilaporkan BBC.

Mohamad, yang merupakan putra Presiden Somalia Hassan Sheikh Mohamad, belum berkomentar.

Surat perintah penangkapan internasional untuk Mohamad dikeluarkan oleh jaksa Turki pada Jumat (8/12).

Hal ini terjadi setelah polisi mengunjungi rumahnya dan mengetahui bahwa dia sudah hampir seminggu tidak berada di sana, kata kantor berita AFP, mengutip laporan lokal.

Turki dan Somalia menikmati hubungan diplomatik yang berkembang selama dekade terakhir, dimana Turki menyediakan investasi infrastruktur, pelatihan militer dan bantuan kemanusiaan. ● **tom**



KOMPETISI KUNG FU DAN TAI CHI DI VILNIUS

Peserta anak-anak tampil pada Kompetisi Wushu Tiongkok (Kung Fu) dan Tai Chi yang diadakan oleh Federasi Wushu Lituania di Vilnius, Lituania, Sabtu (9/12).